

SESIONES ORDINARIAS

2013

ORDEN DEL DÍA N° 1927

COMISIÓN DE TURISMO

Impreso el día 29 de abril de 2013

Término del artículo 113: 9 de mayo de 2013

SUMARIO: **Primera** Fiesta de la Cerveza Artesanal, realizada los días 23 y 24 de febrero de 2013 en la localidad de Caviahue, provincia del Neuquén. Expresión de beneplácito. **Guzmán.** (43-D.-2013.)

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Turismo ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Guzmán, por el que se expresa beneplácito por la organización de la I Fiesta de la Cerveza Artesanal realizada los días 23 y 24 de febrero de 2013 en la localidad de Caviahue, provincia del Neuquén; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña, aconseja la tramitación conforme lo establece el artículo 114 del Reglamento de la Honorable Cámara del siguiente

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la 1ª Fiesta de la Cerveza Artesanal que se llevó a cabo los días 23 y 24 de febrero de 2013 en la localidad de Caviahue, provincia del Neuquén.

Sala de la comisión, 17 de abril de 2013.

Juan A. Salim. – Silvina M. García Larraburu. – Ana M. Ianni. – Carlos M. Comi. – María C. Cremer de Busti. – Lino W. Aguilar. – Elsa M. Álvarez. – Mario L. Barbieri. – Alicia M. Comelli. – Omar A. Duclós. – José D. Guccione. – Stella M. Leverberg. – Susana del Valle Mazzarella. – Edgar R. Müller. – Liliana M. Ríos. – Pablo G. Tonelli.

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Turismo ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Guzmán, por el que se expresa beneplácito por la organización de la 1ª Fiesta de la Cerveza Artesanal realizada los días 23 y 24 de febrero de 2013 en la localidad de Caviahue, provincia del Neuquén.

Las señoras y señores diputados al comenzar el estudio de la iniciativa han tenido en cuenta la significación de celebrar esta fiesta, la cual surge en homenaje a los cerveceros artesanales de toda la provincia del Neuquén.

En esta primera edición se realizó la presentación y lanzamiento de la “cerveza Brusca, a base de harina de piñón”.

Durante las jornadas hubo shows en vivo y los visitantes pudieron degustar cervezas artesanales y una gran variedad de exquisiteces típicas en el patio gastronómico como: cordero patagónico a la *pale ale*, risoto de hongos a la cerveza dorada, panes de cerveza, chivo al asador, tabla de ahumados, entre otros platos.

Por todo lo aquí expuesto, la comisión ha creído conveniente dictaminarlo favorablemente introduciendo modificaciones al texto original en virtud de una técnica legislativa más adecuada.

Juan A. Salim.

ANTECEDENTE

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su beneplácito por la organización de la 1ª Fiesta de la Cerveza Artesanal en la localidad de Caviahue, provincia del Neuquén los días 23 y 24 de febrero de 2013.

Olga E. Guzmán.